

週刊

こんにちは日本共産党です  
**八千代市議団ニュース**

堀口明子

中村たけとし

小林えみ子

電話(752)0453

電話(409)5475

電話(482)5451

発行  
 日本共産党  
 八千代市議会議員団  
 八千代市大和田新田  
 312-5  
 TEL (483) 1151

## 小中学校のトイレ改修が実現

小・中学校のトイレ改修のスケジュールが明らかとなり、2016年度中にすべての学校で1棟につき1系列（1階から最上階まで）の洋式化と配管工事、壁や床などが張り替えられることとなりました。八千代市の小・中学校のトイレが臭い、汚い、暗いとの3Kと呼ばれています。特に入学したばかりの子ども達はトイレを我慢してしまっています。しかし、緑が丘小学校や萱田南小学校などの新しい校舎ではキレイなトイレになっているため、学校間の格差が生まれていました。

こうした中、子ども達と保護者の切実な声を代弁し、日本共産党は繰り返し議会で小・中学校のトイレの改修を求めてきました。

今議会に、新日本婦人の会八千代支部から小・中学校が避難場所となっていることから「子どもたちのため、災害時のためにも早期改修工事を行うよう」陳情が提出されています。

耐震工事とともに改修工事を行った、またこれから行う学校の予定は次の通りです。市は耐震工事で改修工事を行えなかった学校については、2016年度中に終わらせる予定であることも明らかになりました。

2012（H24）年度・・大和田小学校・睦中学校

2013（H25）年度・・米本小学校・西高津小学校

2014（H26）年度・・村上小学校・勝田台南小学校

八千代台東小学校・阿蘇中学校・大和田中学校

2015（H27）年度・・勝田台小学校・高津小学校・八千代中学校

高津中学校



## 集団的自衛権の行使容認反対の意見書を提出

集団的自衛権とは、日本に対する武力攻撃がなくても、他国のために武力の行使をするということです。容認されるとアフガンやイラクなど米国の起こした戦争に日本自衛隊が「戦闘地域」まで行って軍事支援を行うこととなります。日本人が他国で人の命を奪うようなことが無いように集団的自衛権の行使容認に反対の意見書を6月議会に提出し

裏面に続く→

ました。

安倍暴走政権は「戦争放棄の国」から「戦争する国」へと変えようとしています。また、歴代の政府が、憲法9条を破ることになるから「できない」としてきたことを強引な手法で迫ってきます。

「国際紛争を解決させる手段として、武力による威嚇または武力の行使はしない」と決めた「憲法9条」こそ、平和を望む世界の流れに沿った誇るべき憲法です。日本共産党は「反戦平和」「立憲主義を守れ」の声をうけ、安倍政権の暴走に全力で立ち向かっていきます。